



## Weihnachtsfeier 2017

Am 08.12. diesen Jahres fand nach vielen Jahren wieder unsere erste Weihnachtsfeier statt. Und schön war sie! Nachmittags fand sich im Clubhaus unser Nachwuchs ein. Mit viel Kinderlachen und lautstark wurden zunächst die besten Waffeln ergattert.

Derartig gestärkt konnten dann, unter Martin Nyvalls gesanglicher Unterstützung, der Weihnachtsbaum, der Stern über Bethlehem, und natürlich ihr Loffenauer Kinderlein kommet besungen werden. Schön hat's geklungen und alle Kinder waren mit Feuereifer dabei! Nicht zuletzt überreichte Manuela Nuber natürlich auch eine Weihnachtsüberraschung in Form einer coolen Base-Cap. Die Freude der Kinder über die Überraschung war entsprechend groß und sicherlich werden wir die Base-Cap im Sommer auf dem Platz bewundern können.

Langsam trudelten dann auch schon die ersten „großen“ Spieler ein und so ging die Feier langsam aber sicher in die Weihnachtsfeier für die Erwachsenen über. Die meisten brachten auch bereits Appetit mit, und so war es gut, dass die Küche hier vorbereitet war. Bereits am Vortag waren unter Regie von Dieter Nuber und Holger Schmelzle Braten, Rotkraut und Spätzle gefertigt worden. Die Feier wurde gemütlich und alte und junge Spieler hatten Zeit und Gelegenheit sich auszutauschen und bis in den späten Abend hinein zu feiern. Das Orga-Team Manuela Nuber, Isabell Kastner und Carolin Schmelzle freuen sich daher bereits auf das nächste Jahr, dann mit dem Motto: „Alle Jahre wieder!“

Der TCL wünscht allen Mitgliedern und Freunden mit ihren Familien ein frohes Weihnachtsfest und ein gutes neues Jahr 2018!